

24. - 26. Oktober 2025 Das war unser 50. Treffen

Am Wochenende vom 24. bis 26. Oktober 2025 fand unser 50. Treffen mit unseren polnischen Sportfreunden statt. Aus Polen waren am 24. Oktober 2025 folgende Sportfreunde angereist: Magda und Piotr B., Krzystof, Bartek, Pawel und Steffen. Für Unterkunft hatte Andreas M. im Hotel „Blaufuchs“ in Peterhagen /Eggersdorf gesorgt. Die Begrüßung der Sportfreunde, die gegen 21.00 Uhr in der Unterkunft eintrafen, hatte er auch übernommen.

Zu unserem Turnier durften wir auch noch ein Team aus Berlin - Hellersdorf begrüßen. Die „Blauen Elche“ waren vor dem Umzug unseres Max, nach Strausberg, seine sportliche Heimat.

Am Freitag, den 24.10.2025 nahm Jockel den Hallenschlüssel vom Hausmeister des Gymnasiums Strausberg in Empfang und lies sich kurz in die örtlichen Gegebenheiten einweisen.

Für den Sonnabend hatten sich Musch und Jockel zu 9.30 Uhr verabredet, um die Vorbereitungen in der Halle zu treffen. Jockel hatte sich um die organisatorischen Dinge in der Halle gekümmert und Musch zeichnete für die Versorgung verantwortlich. Für die Unterstützung im Rahmen der Vorbereitung bedanke ich mich bei allen Helfern. Hier seien Carmen, Völki und Max besonders hervorzuheben.

Um 10.40 Uhr waren die beiden Volleyballfelder aufgebaut und die Mannschaften konnten durch Jockel begrüßt werden. Zwischenzeitlich waren auch die Spieler vom KSC und unsere polnischen Gäste den 3 Mannschaften zugelost. Am aktiven Spiel nahmen Piotr B., Krzystof, Bartek und Pawel teil. Steffen agierte als Schiedsrichter. Unsere Gäste aus Hellersdorf blieben in ihrem Mannschaftsgefüge bestehen. Magda B. vertrieb sich die Zeit mit einem kleinen Lauftraining in die nähere Umgebung von ca. 14 km.

Alle Vorbereitungen waren getroffen, die Mannschaften eingeteilt, der Spielmodus - jeder gegen jeden über 2 Gewinnsätze- bekanntgegeben. Einige Zuschauer, wie Bernd S., Peter R. und Peter Sch., hatten sich auch eingefunden. Es konnte losgehen.



Turniereröffnung durch Jockel



Die Mannschaften setzten sich folgendermaßen zusammen:

Mannschaft 1:
Sabrina, Piotr B.; Marcus, Heiner, Bartek; Thomas

Mannschaft 2:
Maren; Musch; Stefan B.; Völki, Krzystof, Detlef

Mannschaft 3:
Carmen; Max, Stefan K.; Pawel; Jockel; (zeitweise Frank o. Paul von den Elchen)

Mannschaft 4 (Blaue Elche):
Kathrin; Ian-Oliver; Paul; Frank; Andy; Faisal; Hossein

Nach den ersten 4 Spielen konnten wir um 12.30 Uhr unsere Mittagspause einlegen. Musch hatte belegte Brötchen bestellt, die Völki für uns abgeholt hatte und Getränke besorgt. Carmen hatte auch noch eine Thermoskanne Kaffee gekocht.



Nach 13.00 Uhr wurden die letzten beiden Spiele angepfiffen. Beide Mannschaften trennten sich mit einem 2:0 nach Sätzen, sodass wir gegen 14.00 Uhr den offiziellen Teil unseres Turnieres abschließen konnten. Anschließend war für diejenigen, die sich noch nicht ausgearbeitet hatten, Gelegenheit sich in einem Spiel außerhalb der Wertung auszutoben.

Jockel durfte folgende Ergebnisse verkünden und dem Sieger und den Platzierten zu ihren Ergebnissen gratulieren.

Mannschaft 1 : Mannschaft 2	25:22;25:13	2:0
Mannschaft 3 : Mannschaft 4	20:25; 19:25	0:2
Mannschaft 1 : Mannschaft 3	25:23;20:25; 25:23	2:1
Mannschaft 2 : Mannschaft 4	25:22; 14:25;15:25	1:2
Mannschaft 1 : Mannschaft 4	25:15; 25:9	2:0
Mannschaft 2 : Mannschaft 3	19:25; 12:25	0:2

Mannschaft 1	3 gewonnene Spiele / 6:1	1 Platz
Mannschaft 2	0 gewonnene Spiele / 1:6	4. Platz
Mannschaft 3	1 gewonnenes Spiel / 3:4	3. Platz
Mannschaft 4 (Blaue Elche)	2 gewonnene Spiele / 4:3	2. Platz



Die Sieger des Turnieres 2025



Gegen 15:15 Uhr war die Halle aufgeräumt und wir verabschiedeten unsere Gäste aus Berlin. Sie hatten noch einen gemeinsamen Besuch im Da Giovanni in Strausberg geplant. Unsere polnischen Freunde wollten auch noch das Restaurant „King Koi“ besuchen, bevor sie sich für unsere Abendveranstaltung im „KayserSchnitzel“ Petershagen fertig machten.

Zu 19.00 Uhr hatte Musch Plätze bestellt. In der eingehausten Terrasse wurde für uns eine lange Tafel gestellt. Auch die Abendveranstaltung wurde gut angenommen und zahlreich besucht. Verstärkt wurden wir durch Schacki, der es sich nicht nehmen lassen wollte, seine polnischen Freunde zu begrüßen. Nach einem Riesenschnitzel und ersten Getränken war eine gute Stimmung zu beobachten. Es wurden viele Gespräche geführt und ein reger Meinungsaustausch fand statt. In regelmäßigen Abständen meldeten sich die Sieger des Turnieres zu Wort und ließen sich feiern. Pläne für ein nächstes Treffen in Chodziez wurden auch schon geschmiedet. In der Vorabstimmung wurde das Wochenende um den 17.04.2026 genannt.

Bis dahin wünsche ich allen Sportfreunden eine friedvolle Zeit und viel Gesundheit.

J.W.